

Taller de Reentrenamiento a los Profesores de Defensa Personal de Carabineros de Chile

Con gran éxito concluyó el “Taller de reentrenamiento a los Profesores de Defensa Personal de Carabineros de Chile”, que se realizó en dependencia de la Escuela de Carabineros y que fue organizada por el Departamento Derechos Humanos.

Esta capacitación, teórica y práctica, tuvo como finalidad mostrar las técnicas de defensa personal de uso policial que cumplen con los estándares internacionales de derechos humanos y que deben ser enseñadas y aplicadas en los diferentes planteles de instrucción de la institución. Para ello se citó a los profesores de los diferentes planteles educacionales de la región metropolitana y del grupo de Antofagasta y se contó con la participación de los aspirantes y alumnos de las ramas de judo de la Escuela de Carabineros y la Escuela de Formación, respectivamente, para realizar las prácticas de estas técnicas.

En esta oportunidad se contó además, con la destacada participación del Maestro de Judo y octavo dan, el español José Ignacio Bueno, quien fue entrenador del equipo olímpico de judo de España durante tres olimpiadas. Junto a él, el profesor de la Escuela de Carabineros, Presidente de la Federación de Judo de Chile y Director de la Federación Internacional de Judo, Aquiles Gómez, explicaron diferentes katas y técnicas que permitan reducir y conducir a un infractor de ley con un mínimo de daño para el agresor y las máximas medidas de seguridad para el funcionario encargado de hacer cumplir la ley.





